Éditorial



Passages

Septembre a la particularité d'être le mois qui tolère le mieux les photos de vacances dans l'agenda. Le parfum des pommes se mêle à celui des gommes à la fraise, l'été et l'automne font bon ménage. Les habits et cartables neufs donnent une belle allure aux enfants tandis que l'agenda-papier se remplit vite de rendez-vous, d'annotations et de gribouillis sympathiques, les résolutions de rangement sont des promesses qui se réalisent... un peu.

Passage de l'ancien au nouveau Conseil d'Administration : Congrès du 1^{er} juin 2013

Chaque congrès vient nous rappeler que rien n'est immuable et que personne n'est indispensable. C'est le renouvellement du CA. C'est un moment de transition délicate. Puis avec le temps, le groupe se construit autour de ses habitudes de travail avec les uns ou les autres, la confiance, la complicité et l'humour viendront apporter la douceur indispensable à la rudesse et sécheresse de certains travaux. Le groupe fait corps.

Passage au Journal Officiel de la réforme des études au grade Master : 1er septembre 2013.

La réforme des études qui passent de 4 à 5 ans a exigé un travail rigoureux et constant de la part de l'équipe F.O.F chargée de ce dossier : Jean-Paul Heitz, Édith Pauwels, Arielle Ancel, Claire De Firmas, Isabelle Ali, Marie-Claire Buliard, Anne Masson. Le nouveau CA les remercie pour avoir si bien représenté la F.O.F et ses valeurs.

Passage de l'enfance à l'adolescence : 16 Novembre 2013 au Mans.

C'est le thème de la troisième Journée d'Étude en région organisée par FOF-PAYS DE LOIRE.

La F.O.F rassemble des orthophonistes sages dans leurs pas, dans leurs avancées. S'il était une définition à retenir pour qualifier la F.O.F, ce serait sans doute : sage : Personne dont la façon de vivre l'éloigne de l'agitation et des prises de position hâtives de la société.

Passage, d'un CA à l'autre, avec cette continuité de pas sages, posés avec rigueur et sérieux, par les unes et les autres, afin de poursuivre et de défendre une certaine conception de la pratique de l'orthophonie, telle qu'affichée sur notre site.

Une nouvelle équipe motivée continuera de défendre les valeurs de la F.O.F avec le même courage de penser notre métier au service de nos patients. Elle vous remercie de votre confiance.

L'ensemble du CA vous souhaite une très bonne rentrée!